

Agregó que se enteró por exámenes que le hicieron antes de ingresar a "El internado"

Di Mondo contó que es VIH positivo: "Esto no me va a matar jamás"

ENRIQUE NIÑO

"Salí VIH positivo". Di Mondo llevaba algunos minutos en el set de "Primer plano", junto a Fran García-Huidobro y Julio César Rodríguez, cuando lanzó esa frase. Lo habían anunciado contando una complicada realidad y se sabía que el chileno radicado en Nueva York iba a revelar algo potente, pero pocos sabían lo que venía.

Di Mondo explicó que estaba contando su nueva realidad médica porque como presentó una demanda contra Mega, por su frustrada participación en el reality "El internado", su diagnóstico -que forma parte de los antecedentes del escrito- muy luego sería algo público y detalló el momento exacto en que se enteró, estando en Lima y antes de ingresar al reality: "El viernes 26 de septiembre, a las cinco de la tarde, entra (a mi pieza) el doctor y José Manuel Rodríguez (director de contenidos de Global Content), quien me dice que el doctor me tiene que dar una noticia de un diagnóstico bastante grave y se retira. El doctor me cuenta que tengo VIH y te juro que en ese momento, literalmente, sentí que me pegaron una cachetada y me sentí un poco mareado", aseguró y agregó: "Yo no sabía, si no me hubiese empezado a tratar inmediatamente. Fue difícil la noticia y esa noche la tuve que absorber".

Más adelante en su entrevista, Di Mondo entregó más detalles de ese momento: "Esa noche me acosté con las luces encendidas, estaba mirando hacia el techo y lo único que hice fue pedirle a Dios por mí salud, porque no sabía mi carga viral (...) Primera vez que siente miedo a morir por una enfermedad. Por semanas me costaba mirarme al espejo, me defraudé a mí mismo, yo misma la ca...".

Di Mondo también contó, muy emocionado, cómo fue cuando le contó a su ex pareja, Eric Javits: "Al principio se lo tomó calmado, le dije que no sabía qué iba a hacer y en un momento se larga a llorar. Le dije:

Acusó a Mega de haberlo sacado del reality tras el diagnóstico y el canal desmintió esa versión.

Di Mondo se emocionó hablando de su nueva situación.



Di Mondo: "Me enteré que tengo VIH"

Por favor no te pongas a llorar, por favor. Pensó que iba a morir. Le dije quedémonos tranquilos, me voy a hacer más exámenes y me dije a mí mismo esto no me va a matar jamás", para luego agregar que su carga viral y su salud, hoy, "están muy bien".

Cruce con Mega

Di Mondo contó que estando en Lima, el doctor "me dijo que si quiero contar el diagnóstico, lo puedo contar y que no tengo ninguna obligación de contarla", pero agregó que la cosa no quedó ahí: "Dos horas después vino el doctor con José Manuel Rodríguez para informarme que yo estaba descalificado del reality por esa condición específica. El doctor dijo que los dos medicamentos que existían en Perú no eran buenos ni recomendables (para el VIH), porque el efecto secundario era cirrosis y sordera y que si había que pedir medicamentos de otro país se podían de-

morar mucho tiempo".

Esto generó la inmediata respuesta de Mega, mediante un comunicado donde, afirmaron: "Megamedia desmiente categoríicamente las afirmaciones del señor Edmundo Huerta Cordero, conocido públicamente como Di Mondo, efectuadas en el programa Primer plano de Chilevisión, respecto de los protocolos aplicados previo a su participación en uno de nuestros programas, la que en definitiva nunca se concretó. Si bien la producción le manifestó de manera oficial y reiterada su intención de que se incorporara a dicho programa, cumpliendo con los protocolos y sin ninguna discriminación de por medio, el propio señor Huerta optó por desestimar dicha invitación. Las producciones de Megamedia se ajustan rigurosamente a diferentes protocolos que buscan respetar la privacidad y dignidad de sus participantes".

La cruda denuncia

"Primer plano" mostró anoche la denuncia por VIH que hizo Yamila Reyna contra Américo, por lo que pasó el 8 de febrero y donde se especificaban fuertes detalles. El relato de la argentina dice que en el hostal La Montaña de Empedrado, el cantante, "en estado de ebriedad, me violentó física y psicológicamente a mí y otros presentes" y agregó que en el servicios cercano a Talca "me empeñó a hostigar con mi teléfono y procedió a romperlo contra el suelo para luego empujarme dos veces (...) me agarró del pelo, me tiró al suelo y me pegó en la cara y la cabeza en varias ocasiones, mientras me insultaba (...) me subí al auto para poder seguir el viaje y me volvió a agredir físicamente, volví a bajar del auto asustada y me agredió desde el auto con sus manos, regresé al auto y me violentó dos veces más y continuó con amenazas verbales y físicas".